

はぐくむ光 のびる若芽

(236)

西高野 大木 要輔

我が家は、長女彩加

(小5)、次女由葉(小3)、

三女聖巳(年中)、祖母、

母、妻と、見てのとおり

私以外は全員女で男一人

の家族です。

「次は男の子」と言わ

れます。が、一人目は女の

子が欲しいと思っていた

だけで私自身ごだわりは

なく、今になつて思えば

女の子で良かつたと思う

事も多いです。

長女彩加は、絵を描く

事が好きで、よく図書館

からイラストの描き方の

本を借りてきて家で練習

をしています。また、本

を読む事も好きで二週間

に一度は図書館に通つて

います。

次女由葉は、運動が好

きで、マラソン大会は、

ほとんど入賞しています。

また、折り紙やビーズな

ど指先を使う事が好きで

妹と仲良くやっている所

を見かけます。

三女聖巳は、お姉ちゃん

へ一人に鍛えられたためか、活発すぎる位です。保育園でも、先生のお手伝いをよくすると言われます。ちよつとあせつかいで聖巳が一番ガシコで、わがままではないかと思います。

私の知人に聞くと、「三

番目は、どこで
もそうだよ。そ
れは仕方がない
よ」と言われま
す。
このように三
人共それぞれ個
性が違つていま
すが、唯一共通
と言えば、体が
丈夫(健康)で
ある事です。



健康でやさしい子に 育ってほしい

今月の顔 シリーズ (68)



森 秀雄さん (90歳)
(篠本三区)

長寿の秘訣

木枯らしも吹き始めたある日、真剣な眼差しでゲートボールをする元気な方々にお会いしました。「お歳はいくつですか?」と聞くと、皆90歳前後とのことで、大変驚きました。その中で、もうすぐ91歳になる森さんをご紹介します。

けません。

試合中の機敏な動きや声

出しは、とても90歳とは思えないほど活力にあふれていました。ゲートボール歴

は30年で、地区青年館には

色々な大会での賞状が飾ら

れています。今は、大きな

大会には出ず、地区の仲間

たちと楽しく行っています。

大会には出ず、地区の仲間

たちと楽しく行っています。

ボール

仲間達と、雨以外はほと

んど毎日、ゲートボールを

しています。午後2時から

2ゲーム、1時間ほどの試

合をするのが日課です。

ゲートボールは、ただ玉

を打つのではなく、作戦を

練り、相手チームとのかけ

引きで、いかに点数をとる

か、頭を働かさなくてはい

ます。

◎頭も体も鍛える「ゲー

仲間たちと楽しく語らう

試合後は、ゆつくりとお

茶を飲み語らいます。その

中でお互いに健康法等の情

報交換をしたり、良い刺激

を受けています。

また、以前、町の農業委

員など多くの活動をし、そ

の時の仲間とも、今だに交

流があり語らいます。良い

ストレス発散になつている

そうです。

◎体操とウォーキング

毎朝6時半に起き、軽く

腕まわしや背伸びをします。

まだ、天気の良い日は近

所をぐるりと散歩をしてい

ます。「冬場でも風邪など

ひかず丈夫なのは、これら

のお陰かなあ。」と、にこ

やかに話す森さん。日々の

積み重ねが身体を鍛えているのだと思います。

◎自転車に乗つて買い物

車通りの少ない道を自転車に乗つて、多古町へ買い物に行く時もあります。

◎洗濯と茶碗洗いと留守番

自分の下着は自分で洗い、食べ終わつたお茶碗も自分で洗うようになっています。

また、客への用件も覚え、留守番もしつかりこなしています。

◎好き嫌いなく何でも食べ

三食は規則正しく、肉でも魚でも残さず食べています。

◎好き嫌いなく何でも食べ

三食は規則正しく、肉でも魚でも残さず食べています。

新聞や本を読み、特に歴史が好きで、とても物知りです。また、今日あつた出来事を日誌に毎日欠かさずつけています。

家族7人、曾孫2人に囲まれ明るい笑顔の森さん。これからもずっとゲートボ

ルのりりしい姿を見せてください。(栄養士 伊藤)